



Mapa. Des émotions dans une série de portraits.

www.letelegramme.fr



Karine et Corinne ont lancé l'exposition « T'as bonne mine ! », à la Mapa de Penanroz, qui donne à voir une belle image des résidents.

Karine Guégnard est depuis toujours passionnée de photo. Lors d'un stage qu'elle a effectué à la Mapa de Penanroz, avec Corinne, l'animatrice, l'idée a germé de prendre les résidents en photo. L'objectif était de revaloriser leur image, à leurs yeux et aux yeux des autres. Elles ont choisi de travailler sur le thème des émotions. 18 résidents se sont prêtés au jeu et ont accepté de poser. Au bout de trois séances de « shooting » et plus de huit cents photos, Karine et Corinne ont sorti une vingtaine de portraits en noir et blanc, aujourd'hui exposés dans les couloirs de l'établissement.

Les photos sont magnifiques, les visages sont beaux et les émotions, vraies et subtiles. « Ce qui nous fait plaisir, commente Corinne. C'est qu'eux se trouvent beaux. On a décidé d'appeler l'exposition « T'as bonne mine ! » ». Pour compléter les tirages sur papier, un diaporama d'autres photos, en noir et blanc ou en couleur, montrent encore plus d'émotions et donnent une idée de l'ambiance qui régnait lors des séances photo. Tous ont pris tellement plaisir à participer à ce projet que Corinne et Karine réfléchissent déjà à une nouvelle idée pour l'année prochaine.

Pratique

Inaugurée ce mercredi, l'exposition est à découvrir tout l'été à la Mapa de Penanroz. Entrée libre.



[Le Télégramme - 21/08/2019](#)

Exposition de Karine Guégnard. Jusqu'au samedi 31 août • Mapa de Penanroz. Une vingtaine de portraits en noir et blanc de Karine Guégnard, passionnée de photo, sont à découvrir dans les couloirs de l'établissement. L'idée de prendre les résidents en photos a germé lors d'un stage effectué dans l'établissement. L'objectif étant de revaloriser leur image, à leurs yeux et aux yeux des autres. Le thème choisi est les émotions. 18 résidents se sont prêtés au jeu et ont accepté de poser. Entrée libre.